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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 

Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien 
 
GZ: BMI-LR2220/0382-IV/8/2009 
 

Wien, am        . Mai 2009 
 
 
Der Abgeordnete zum Nationalrat Ing. Hofer und weitere Abgeordnete haben am 

9. März 2009 unter der Zahl 1187/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „barrierefreier Zugang sehbehinderter Bürger zum Internetauftritt der öffentlichen 

Hand (Binnen-I)“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 3: 

Zur Thematik der Verwendung von Binnenmajuskel gibt es aktuell im Bundesministerium für 

Inneres keine expliziten Schulungsmaßnahmen. 

 

Zu den Fragen 4 bis 6:  

Das Bundesministerium für Inneres ist insbesondere nach Maßgabe der WCAG Richtlinie 

(Web Content Accessibility Guidelines) bemüht, jede Barriere beim Zugang zu vermeiden.  

 

Zu den Fragen 7 und 8: 

Die Beantwortung dieser Fragen fällt nicht in den Vollzugsbereich des Bundesministeriums 

für Inneres. 
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